
FIN  CAMPANIA
Martedì, 06 giugno 2017



06/06/2017 La Gazzetta dello Sport Pagina 31 s.a.

06/06/2017 Il Mattino Pagina 39

06/06/2017 La Repubblica (ed. Napoli) Pagina 15 m.c.

06/06/2017 Il Roma Pagina 23

Franklin, no ai Trials? «Devo capire dove vado» 1

Caramiello cantasociologo errante 2

Minuto di silenzio per De Crescenzo alla Canottieri 3

Canottieri, approvato il bilancio consuntivo 2016 4

FIN  CAMPANIA
Martedì, 06 giugno 2017

FIN  Campania



Nuoto: in crisi

Franklin, no ai Trials? «Devo capire dove vado»

Per lei il cantante Justin Bieber, idolo delle
teenager, andava matto: perché Missy Franklin
a 17 anni vinceva 4 ori ed un bronzo a Londra
2012, o 6 titoli iridati in una volta a Barcellona
2013. Poi entrò all' Università, in California, lei
ragazzona del Colorado abituata ad altri ritmi,
e quel passaggio ad una allenatrice donna
(Teri McKeaver) lo ricorda solo per sonore
litigate. Neanche il ritorno a casa e al suo
scopritore Todd Schmitz ne ha frenato il
declino: in 2 anni si ricordano di lei un bronzo
nei 200 sl dietro Katie Ledecky, che l' ha
oscurata, e Federica Pellegrini, ed un oro
olimpico ma con la 4x200 Usa a Rio.
Operazioni Missy non ha più gareggiato. S' è
operata due volte a marzo alle spalle (borsite).
E' tornata in California, cambiando ancora
coach  (Dave Durden) .  E  adesso? «La
prossima volta che mi vedrete gareggiare sarà
solo per me stessa. Ho 22 anni, e voglio capire
dove sto andando nella vita. Sono cresciuta».
Per molti esperti invece «è finita», vive i
tormenti di un altro ex prodigio come Katie
Hoff. La figlia d' America ora è un' altra, e a lei
non resta che fare la testimonial di «make a
splash» per i bambini: i grandi sponsor le
stanno chiedendo il conto. «Quando si arriva a
certi  l ivell i,  le persone ti mettono le loro
ambizioni e pressioni. Finora ho fatto più
sacrifici di quanto si possa credere». Ha ripreso in palestra, non ha piani a 3 settimane dai Trials
mondiali: «Non ho fretta, in acqua vado solo per me stessa, perché lo voglio, perché amo il nuoto. Ma
sono cambiata. Sto cercando di capire cos' è la vita». Con 16 medaglie mondiali e Budapest la
missione 20 è roba da Phelps o Ledecky non da Missy, forse dei suoi genitori che non la mollano. Ma lei
ora è un' altra Missy: cerca solo la pace con se stessa.
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Circolo Posillipo

Caramiello cantasociologo errante

Appuntamento alle 18.30 al Circolo Posillipo
pe r   i l   c o n ce r t o   d i   L u i g i   Ca r am i e l l o ,
protagonista d i  «I l  socio logo errante»:
accompagnato da Carmine Giordano alle
tastiere e dalla voce recitante di Marina
Cioppa, più  l '  ospi te Gennaro Romano,
Caramiello abbandonerà i vesti di sociologo, o
li coniugherà con quelli a lui egualmente
comodi di chansonnierrocker proponendo i
materiali del suo cd «Un anima(le) nel vento»,
che conteneva brani originali, ma anche cover,
dalla «Perfect day» di Lou Reed alla «Domani
fra un anno chissà» di Mario Musella.
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IL RICORDO

Minuto di silenzio per De Crescenzo alla Canottieri

L' Assemblea dei soci del Circolo Canottieri
Napoli ha approvato all' unanimità il bilancio
consuntivo relativo all' anno 2016 e quello di
previsione per il 2017. Al tavolo, il presidente
Achille Ventura (sopra) , i due vice presidenti,
Filippelli e Roncalli, il segretario Minniti e il
presidente designato dall' Assemblea, Serio.
La relazione del presidente Ventura ha
riguardato una parte tecnica e una parte
dedicata «agli straordinari risultati sportivi»
conseguiti dalle varie sezioni sportive. «Con l'
approvaz ione  de i  b i lanc i     ha  de t to   i l
presidente  abbiamo garantito una continuità
gestionale al nostro sodalizio e soprattutto la
continuità delle attività sportive che sono la
nostra forza vitale. Ritengo che sia stato,
quello dell' Assemblea, un attestato di fiducia
nei miei confronti e del Consiglio e sul nostro
operato in questi primi 16 mesi di gestione».
Prima della sua relazione,  i l  presidente
Ventura ha invitato l' Assemblea a osservare
un minuto di raccoglimento per Paolo De
Crescenzo.

m.c.
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IL SODALIZIO Il presidente Ventura l' aveva anticipato: «Riconoscimento del lavoro degli ultimi
mesi»

Canottieri, approvato il bilancio consuntivo 2016

NAPOLI .  Det to   fa t to .  Ach i l le  Ventura ,
presidente del Circolo Canottieri Napoli, aveva
preannunciato il 1 giugno dalle colonne del
Roma che non ci sarebbero stati scossoni.
Parola ampiamente mantenuta e previsioni
r i spet ta te  a l la   le t te ra .  A l  Mo los ig l io   l '
Assemblea ordinaria dei Soci ha approvato all'
unanimità il bilancio consuntivo 2016 e quello
preventivo per il 2017. Si respira un clima di
stabilità e serenità. «La svolta impressa alla
gestione del club giallorosso dal novembre
2015 è condivisa da tutti i soci all' insegna dell'
assoluta trasparenza e sostenibilità economica
delle innumerevoli discipline sportive portate
avanti». Il patron canottierino (nella foto)
evidenzia lo sforzo profuso combinato con gli
ottimi risultati agonistici. «Un vero ca polavoro
e il riconoscimento del duro lavoro effettuato in
oltre 16 mesi dall' intero consiglio direttivo.
Ringrazio in modo particolare i dirigenti del
club e i  vicepresidenti amministrat ivo e
sportivo Ivan Filippelli e Salvatore Roncal li, i
consoci e quanti sostengono il nuovo corso».
R e l a z i o n e   i n c e n t r a t a   s u   u n a   p a r t e
squisitamente tecnica, con l' elencazione delle
voci più significative e un' altra dedicata «agli
straordinari successi sportivi», conseguiti dalle
varie sezioni sportive presenti nel Circolo.
Vitaliano Minniti nel ruolo di segretario, Nino
Serio designato presidente dell' Assemblea,
Veneruso chiamato ad illustrare tecnicismi, Buonocore, presidente del Collegio dei Revisori, relazione
letta da Gianni Di Meglio. «Abbiamo garantito continuità gestionale al nostro Sodalizio e soprattutto
continuità delle attività sportive, che sono la nostra forza vitale» dichiara soddisfatto Ventura, che può
così programmare e definire di concerto con Zizza, Massa e Morelli il team di pallanuoto per la
prossima stagione con rinnovato entusiasmo. Doveroso il minuto di silenzio in memoria di Paolo De
Crescenzo e per tutti i soci deceduti nel corso dell' anno.
La Canottieri riparte alla grande.
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